



Mercredi le 9 août 2023

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

BAIGNADE INTERDITE – PLAGES DU LAC MASSAWIPPI

Des échantillonnages des eaux de baignade à certains endroits sur le Lac Massawippi prélevés le 7 août dernier par le *Ministère de l'Environnement, de la lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs - Programme Environnement Plage*, démontrent une importante contamination bactériologique et a été classé dans la catégorie D (polluée).

Par mesures préventives, il a donc été décidé de fermer les plages publiques du Lac Massawippi et ce, jusqu'à nouvel ordre. Nous appelons également à la vigilance des plaisanciers et riverains qui pratiqueraient la baignade sur le lac. Bien que les rampes de mise à l'eau demeurent ouvertes pour la descente des embarcations, il est également recommandé de restreindre le plus possible toute activité nautique où il y aurait davantage de contact avec l'eau.

Nous invitons la population à demeurer à l'affût des communications dans les prochains jours afin de suivre l'évolution de la situation, via les pages Facebook et site internet de leur municipalité respective.

Merci pour votre collaboration habituelle,

Patrick Clowery
Président
Régie du Parc Régional Massawippi



Wednesday, August 9th , 2023

NEWS RELEASE

For immediate release

SWIMMING PROHIBITED - LAKE MASSAWIPPI BEACHES

Samples taken on August 7th by the *Ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs* - Programme Environnement Plage, of bathing water at certain locations on Lake Massawippi have shown significant bacteriological contamination and have been classified as category D (polluted).

As a precautionary measure, we have decided to close the public beaches of Lake Massawippi until further notice. We would also like to call for vigilance on the part of boaters and local residents who swim on the lake. Although the boat ramps remain open for the lowering of boats, it is also recommended to restrict as much as possible any nautical activity where there would be more contact with the water.

We invite the public to stay tuned to communications in the coming days to follow the evolution of the situation, via their respective municipal Facebook pages and websites.

Thank you for your usual cooperation,

Patrick Clowery
President
Régie du Parc Régional Massawippi